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! ! ! !本报讯 冰花绽放、群星闪耀，
!"#$国际滑联世界花样滑冰锦标
赛开幕式昨天下午在上海东方体
育中心举行。中共中央政治局委
员、上海市委书记韩正宣布本届赛
事开幕。

开幕式上，国际滑冰联盟主席
奥塔维奥·辛匡塔，上海市委副书
记、市长、本届赛事组委会主任杨
雄，国家体育总局副局长、本届赛
事组委会执行主任肖天先后致辞。
市领导殷一璀、吴志明、应勇、徐
麟、沈晓明、尹弘，以及市人大、市
政府、市政协负责同志出席。上海
市副市长、赛事组委会执行主任赵
雯主持开幕仪式。

辛匡塔向上海这座城市以及
为本次大赛圆满举行做出贡献的
所有人员表示感谢。他说，这是世
界花样滑冰锦标赛首次来到中
国，共有来自 %& 个国家和地区的
'(" 多名运动员参与本次大赛。
这是国际滑联的巨大成功，为未
来花滑运动良好发展奠定了理
想基础。

杨雄代表上海市政府和赛事

组委会，向来自世界各地的运动
员、教练员和嘉宾，表示热烈欢迎。
向所有为赛事筹办工作倾注热情、
付出辛劳的朋友们，表示衷心感
谢。他说，世界花样滑冰锦标赛，是
实现梦想的舞台，每一个运动员可

以在这里尽情展示精湛技艺、展现
拼搏精神；是同享欢乐的节日，全
球观众的心将与运动员们一同跳
跃旋转，分享超越自我的喜悦；是
传递友谊的纽带，将会点燃更多人
对冰上运动的热情，也在更多人心

中播下友谊的种子。
肖天代表国家体育总局、中国

奥委会、中国滑冰协会向所有参赛
运动员、教练员、赛会官员以及所
有来宾和观众表示热烈欢迎。他
说，拥有一百多年历史的世界花样

滑冰锦标赛第一次落户中国上海，
特别感谢国际滑联对中国人民的
友好感情，对中国滑冰协会的支持
与信任，感谢上海市政府的大力支
持，感谢为此次赛事付出辛勤劳动
的工作人员和志愿者。

开幕式后，举行了精彩纷呈的
冰上运动展示。多媒体情景秀《冰·
源》以新疆阿勒泰地区岩画以及冰
嬉图为背景，生动展现了人类最早
滑雪狩猎的形象，以及滑冰运动在
民间的喜闻乐见与热情追捧。著名
歌唱家雷佳的一曲《冰清玉洁》，颂
咏中华文化所蕴含的“玉壶冰心，
冰清玉洁”之高尚品格。中国花样
滑冰运动员、奥运冠军申雪、赵宏
博和青年花样滑冰运动员王雪涵、
王磊共同带来冰上歌曲《飞得更
高》。在观众们的欢呼声中，世界花
样滑冰史上创造奇迹的运动员代
表陈露、梅丽尔·戴维斯、查理·怀
特、叶甫根尼·普鲁申科先后登台，
展示各自高超的冰上技艺。在著名
歌唱家廖昌永、刘恋共同演绎的主
题曲《冰·缘》中，整场冰上运动展
示再次推向高潮。

跳跃旋转!在冰上舞台超越自我
韩正宣布花滑世锦赛开幕 辛匡塔杨雄肖天致辞

! ! ! !本报讯 今年市委唯一的重点
调研课题“大力实施创新驱动发展
战略，加快建设具有全球影响力的
科技创新中心”，正在前期广泛调
研的基础上进行深化研究，听取各
界意见建议。昨天上午，市委书记
韩正主持召开党外人士座谈会，听
取各民主党派、工商联和无党派代
表人士的意见建议。韩正说，建设
具有全球影响力的科技创新中心
是国家战略，事关上海长远发展，
这项工作任重道远，我们必须克服
浮躁心理，坚定不移、积极有为，坚
韧不拔、久久为功。越到深化研究
的阶段，越要聚焦突出问题，既要
尊重规律，又要勇于改革创新。
“创新驱动发展，不是一蹴而

就，是逐步形成、长期发展、动力重
构的过程。上海在创新驱动发展方
面，要走在前列，为全国提供更多有
益的改革创新经验。”座谈会开始
时，韩正向大家介绍了今年市委一
号课题的进展情况。民革上海市委
主委高小玫、民盟上海市委主委郑
惠强、民建上海市委专职副主委徐
钧健、民进上海市委主委蔡达峰、农
工党上海市委主委蔡威、致公党上
海市委主委张恩迪、九三学社上海
市委专职副主委钱锋、台盟上海市
委专职副主委高美琴、市工商联主

席王志雄、无党派人士代表李林
等，围绕体制机制、创新环境、人才
集聚和重大创新举措等方面存在
的问题和不足，摆事实、提建议。

听完大家的发言，韩正说，一
号课题越是到了深入研究的时候，
越要抓住突出瓶颈问题、抓住牵一
发而动全身的关键问题，集中精力
聚焦突破。比如，体制机制问题是
关键，“从创新的角度上讲，我们统
得太死、管得太死，管了许多不该
管的事情。我们一讲新的东西，还
没研究透的，就习惯性地先管起
来，一讲到创新项目，就习惯分钱
分物，这其实是对创新规律的破
坏，导致创新主体的作用难以真正
发挥。”
“当前上海没有真正形成激发

大众创业、万众创新的环境。”韩正
并不回避问题，“环境好不好，不是
管理部门自己说了算，该由各类企
业、人才等创新创业主体来评价。”
“我们不能习惯于做成熟产业

的追随者。在一些全新的领域，我
们没有坛坛罐罐的包袱，为何不冲
一冲、冒一冒呢？”韩正说，创新驱
动发展，就是要打破框框往前走。

市委常委、统战部部长沙海
林，市委常委、市委秘书长尹弘参
加座谈会。
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! ! ! !本报讯 市委书记韩正，市委
副书记、市长杨雄昨天下午会见了
本市离退休干部先进集体和先进
个人代表。韩正说，上海已站在新
的发展起点，要按照习近平总书记
对上海工作的新要求，继续当好全
国改革开放排头兵、创新发展先行
者，确保各项工作持续、稳步、健
康、积极地推进。广大老同志、老干
部是党和国家的宝贵财富，各级党

委和政府要营造更好环境，积极排
忧解难，多办实事，让党放心，让老
同志、老干部满意。

会见时，市领导与离退休干
部先进集体和先进个人代表亲切
握手交谈。韩正代表市委、市人
大、市政府、市政协，向受到表彰
的离退休干部先进集体和先进个
人表示热烈祝贺，向全市离退休
干部和老干部工作者致以崇高敬

意和诚挚问候。他说，上海今天所
取得的成绩，是广大老同志、老干
部奠定的扎实基础。老干部工作
是党的工作的重要组成部分，这
不只是老干部局的工作，而是方
方面面都要高度重视，积极参与，
自觉把老干部工作纳入全局工作
中谋划推进。

市领导徐泽洲、尹弘、时光辉
参加会见。

! ! ! !本报讯 “建设网上政务大
厅、完善社会信用体系、政府信息
资源共享与开放，都是互联网时代
提升政府治理能力的重大基础工
作，必须全力推进落实！”上海市
网上政务大厅建设与推进工作领
导小组昨天召开第一次全体会
议，市委副书记、市长杨雄强调，
各区县、各部门要进一步端正立
场，坚决打破利益藩篱，真正解决

各自为政、信息孤岛、效率低下的
问题，让更多行政审批和办事服务
项目“上网”，加强权力制约监督，
实现政府运作公开透明，让企业和
市民享有更好服务和更多便利。

市委常委、副市长艾宝俊主
持会议，副市长周波出席。

“互联网思维的核心就是要
减少中间环节，实现扁平式、网格
化服务。”杨雄说，电子商务能做

到的，电子政务也应该做得到。
杨雄指出，要全面提高数据

质量，大力推进数据共享，不断深
化协同应用。网上政务大厅要围
绕企业和市民的服务需求，整合
各类事项办理要素，尽可能方便
企业和市民办事。社会信用体系
要着力推动信用信息和信用产品
在市场监管、社会管理、公共服
务、环境保护等领域示范应用。

! ! ! !本报讯 记者从昨天召开的
上海市网上政务大厅建设与推
进工作领导小组第一次全体会
议上获悉，上海将全力推进网上
政务大厅建设、社会信用体系建
设和政府信息资源共享与开放，
力争用 % 年时间，建成全市统一
的网上政务“单一窗口”，实现各

类事项“一口办理（网上办事一个
入口）、一码查询（办理事项一个
编码）、一站反馈（结果反馈一个
窗口）、亲民提醒（办件动态主动
提醒）、公众监督（投诉直达监管
部门）”。

会议审议通过了本市网上
政务大厅建设与推进工作总体

安排。根据计划，!"'( 年将实现
市政府各部门审批事项 '"")

上网。!*#& 年将实现以行政相
对人办理事件为核心，扩大协
同应用覆盖面，全面推进政府
部门间资源整合与信息共享。
全面建成全市统一的网上政务
“单一窗口”。
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